



## 患者様の声

患者様から頂いたご意見・ご要望とそれに関する病院の回答については玄関ロビーにも掲示しています。



病院食をもう少し考えてほしいです。だしをしっかり取っていただき薄味でもおいしく食べられるようにしてほしいです。

盛り付け、色取りなども工夫していただき、食欲のない患者さんにもおいしく食べられるようにしてほしいです。



ご指摘の「だしをかかせた薄味でもおいしい食事を」につきましては、十分なだしを取って対応しているところですが、なお一層の努力を重ね、患者さまに満足していただけるよう心掛けたいと思います。盛り付け、色取りにつきましては、食中毒発生防止の観点から生野菜等の使用に制限があり、このことから物足りなさを感じておられる患者さまがおられるのではないかと考えております。どうかご理解を頂きたいと思います。

また、機会あるごとに食事調査等を行い、患者さまのニーズにあったメニュー作りに努力していきます。



当院の医師、看護師、薬剤師、放射線技師、栄養管理部等のスタッフが、その都度季節に応じて、テーマを設けて、詳しく説明されている事は、患者として非常にうれしく思います。今後ともきめ細やかに専門用語は、なるべく簡単にご説明あれば幸いです。

今後、益々フィリアレターの発展を希望してやみません。



ご意見いただきありがとうございます。フィリアレターは職員による手作りの「患者さまへのお知らせ」です。これからも患者さまの興味のあることや疑問に思われていることがらを中心にまとめたいと思っています。今後ともご意見を願います。

## 病院ボランティア四つ葉のクローバーの会



平成13年12月より月2回くらいの割合でアロマセラピスト・リフレクソロジストの高岡さんによりタッチングを行っています。それは、気になる部分(こりやむくみなど)をタッチすることによりリラクゼーション効果が得られ、痛みや吐き気、むくみの軽減、安眠につながっています。

ご希望の方は、病棟看護師に声をかけてみてください。